

田辺第三小学校「防災学習会」

8月19日(月)、田辺第三小学校にて、「防災学習会」が開催されました。これは、児童だけでなく地域の方も参加できるもので、西部地区防災訓練実行委員会の方なども参加しました。

講師には、東日本大震災発生時に石巻の高校で避難所運営にあたった齋藤幸男先生をお招きして「避難所生活の基礎のキソ」をテーマに、講演と避難所ワークショップを行いました。



～田辺市家庭教育支援講座～ 「子育てのなかまの輪をつくろう」を開催します

同じぐらいの年の子どもを持つ親どうしが知り合いになり、安心して楽しく子育てができるようになる講座を開催します。

- 【対象】 就学前及び就学児(小学生)のお子様のいらっしゃる田辺市在住の保護者
家庭教育支援に関心を持ち、子どもに関わる活動に携わっている方
- 【定員】 25名程度[先着]
- 【申込】 10月18日(金)までに、下記へ電話でお申し込みください。
また、一時保育を希望される方は、その旨をお申し出ください。保育料は無料です。
- 【問合せ】 生涯学習課 公民館係(田辺市役所5階) ☎0739-26-4908

【講座内容】

回	日程	テーマ	内容	場所	講師
1	令和6年11月10日(日) 10:00~11:30	乳幼児期の子どもへの関わり	学習会 (講義形式)	万呂コミュニティセンター 3階「大会議室」	ちひろ助産院 助産師 大平 昌子 氏
2	令和7年1月19日(日) 10:00~11:30	子どもたちの未来へのプレゼント ～日本の伝統健康食「かんぶつ」の魅力再発見～	学習会 (講義形式)	市民総合センター 2階「交流ホール」	3時のかんぶつ屋さん オーナー 野田 智也 氏
3	令和7年2月2日(日) 10:00~11:30	子どもの歯と口の健康について	学習会 (講義形式)	市民総合センター 4階「交流ホール」	まさご歯科口腔外科クリニック 院長 真砂 洋 氏

公民館だより 令和6年10月号

西部

未来へつながる道
田辺市

【発行】西部公民館

【館長】宮本 弘一 【主事】小倉 拓

【事務所】田辺市東山一丁目5番1号

【TEL】26-4908 【FAX】24-8323

【WEB】<http://www.city.tanabe.lg.jp/>

【西部公民館区の人口と世帯数】(令和6年8月末現在)

人口4,774人(男性2,193人・女性2,581人) 世帯数2,734世帯



2024年度 第47回 ☆ 天神児童館まつり ☆

★11月2日(土)

9:00~17:00 作品展示・キッズゲルニカ・防災体験コーナー(学校や地域の方々の作品展示など)

10:00~11:00 昔の遊びにふれよう(竹馬・お手玉・囲碁ボールなど)

11:00~12:00 地域防災(防災についてのお話・アルファ米の試食)

13:30~15:45 オープニングセレモニー

【第1部】舞台発表(うえのやま学園 和太鼓演奏・明洋中学校 吹奏楽部演奏)

【第2部】西部人権の集い(人権作文発表:田辺第三小学校・明洋中学校)

(人権講演会:松上 京子 氏)

★11月3日(日)

9:00~15:00 作品展示・キッズゲルニカ・防災体験コーナー(学校や地域の方々の作品展示など)

10:00~11:00 ゲームで遊ぼう(景品あり! :おかしとり競争・水中コイン落とし・ピンポンカップインゲームなど)

10:30~ ぼうさい工作体験①(簡易トイレづくり)

11:00頃~ おかしまき

12:00~15:00 出店コーナー
50円:ジュース・かき氷・たこ焼き・フランクフルト・わたがし・フライドポテト(チケットは2枚綴り100円)
無料:あてもの・スーパーボールすくい(チケットは無料配布しますが、ひとり各1枚ずつとなります。)

13:30~ ぼうさい工作体験②(簡易トイレづくり)

★駐車場 能満寺駐車場(児童館前)・西部センター玄関前・千京山寺横の広場・市開発公社所有地(信和葬祭様駐車場の隣)

★問合せ 天神児童館 ☎0739-24-5323



「体験」 + 「感動」 = 「経験」

夏休みが終わり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。夏休み中の子供たちは、保護者の皆様や地域の方々の見守りのおかげで、大きな事故もなく元気に過ごせたようです。本当にありがとうございました。2学期に入り、生活リズムをスムーズに戻せるかと心配していましたが、まだまだ続く暑さの中で、徐々にリズムを取り戻してきたようです。

さて、2学期には行事や学習が盛りだくさんです。5年生の宿泊学習や6年生の修学旅行など各学年行事をはじめとして、全校で取り組む行事としては、10月25日(金)「上の山スポーツフェスティバル」、11月16日(土)「土曜参観日 学習発表会」の二つの大きな行事があります。スポーツフェスティバルは50m走など体育の成果を、学習発表会は主に、生活科や総合学習の成果を発揮する場となっています。これらの機会を通して子供たちの力を伸ばしていきたいと考えています。

さて、学校では、行事だけでなく日々の生活の中で様々な「体験」を大切にしたいと考えています。運動会では「ぼくたちわたしたちが、見てくれている人に勇気と元気を与えたい!」と、暑い日も雨の日も必死になって練習をしてきました。「ONE TEAM」を合言葉に、子供たち自身がたくさんの「感動」を得ることができました。「体験」をしたときには、「感動」する(させる)ことが大切です。「体験」に「感動」が加われば、忘れることのできない次への力となる「経験」になると私は思っています。そして、この「経験」ができたのも、そこに「仲間」がいたからであることを忘れてはいけません。私たち「チーム第三」は、これからも「ONE TEAMで笑顔の花を咲かせ 共に創り出し、感動を大切に」して、頑張っていきたいと思ひます。

2学期も、保護者、地域の皆様方のお力添えを賜りますようよろしくお願いいたします。

読書の秋 さあ本を読もう!

日没が少しずつ早くなり夜長を感じる時季となりました。この機会に読書をして、ゆったりと過ごすことも学習意欲を高めるのに良いことだと思います。

読書に関するこんな言葉があります。「読むべき本を、読むべき時に」

本には、「その時」でないと感じる事が異なってしまう、ということがあります。例えば、子供の頃に読んだ心に残る本を大人になって懐かしく読み返してみても、感じる事が異なるというような経験はないでしょうか。つまり、子供の時に読んでおきたい本は、子供の時に読むべきだという意味です。「その時」の本との出会いを大切にして、親子そろって「秋の夜長を楽しく過ごす時間」をつくってみてはいかがでしょうか。



厳しい暑さも、ようやく和らぎ、朝晩は涼しさを感じる季節となりました。地域の皆さま方におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。平素は本校教育の充実に変わらぬご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、文化の秋、スポーツの秋と言われますが、本校でも秋本番を迎え、職場体験学習・新入大会・郡市音楽祭・文化発表会・ブラスバンド部のプロムナードコンサートなど様々な取組・行事を予定しています。

日々の授業とあわせて、充実した2学期にしていきたいです。



◇お箏体験学習

音楽科の授業で、9月4日~6日に全学年でお箏の体験をしました。本校卒業の真砂良子先生に來校いただきご指導を受けました。慣れない和楽器に悪戦苦闘しながらも「さくらさくら」「ゆうやけこやけ」の曲に挑戦しました。

◇職場体験学習

2年生は、9月11日から13日の3日間、田辺、西牟婁25の事業所に出向き、職場体験を実施しました。この経験が、進路や将来の仕事を考えるきっかけになればと思います。各事業所の皆さま、お忙しい中、中学生の受け入れありがとうございました。

◇田辺・西牟婁新入大会はじまる

部活動では、新チームになって初めての公式戦が下記の日程で行われます。夏休み以降頑張ってきた練習の成果を十分に発揮できることを期待します。

陸上	9月21日(土)	田辺スポーツパーク
バレー	10月12日(土)	中辺路中学校体育館
バスケ	10月12日(土)	田辺スポーツパーク
野球	10月12日(土)	上秋津若者広場
サッカー	10月12日(土)	明洋中学校グラウンド

テニス	10月12日(土)	白浜町テニスコート
剣道	10月13日(日)	田辺体育センター
卓球	10月12日(土)	田辺体育センター
柔道	10月12日(土)	田辺市立武道館
※体操は、県大会からです。		

◇地震・津波を想定した避難訓練

10月25日(金)に避難訓練を行います。この訓練は、毎年もとまち保育所との合同で訓練しています。予定は次の通りです。

10:35~ 地震発生(放送)

10:40~ 避難開始 ※1・3年生は正門より天神グラウンドへ 2年生は裏門より天神グラウンドへ (坂途中で園児と合流)